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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年４月２４日（火）     １０時００分開議 

                   １１時２６分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、西田数市委員、竹原信一委員、 

 仮屋園一徳委員（遅参）、濵﨑國治委員 

 

５ 欠 席 委 員 渡辺久治副委員長 

 

６ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

７ 会議に付した事件 

・議会だより第１９７号（平成３０年５月１６日発行）について 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 ４月２４日（火）              開 議  １０時００分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開会いたします。 

本日は、議会だより１９７号、５月１６日発行の編集を行います。 

協議のため休憩に入ります。 

 

（休憩 １０：０１～１１：１８） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

まず表紙については、５月１日の交流センター上棟式の写真を候補に、撮影後に検討

します。 

２ページ目、３ページ目につきましては、１番上のタイトルのところを印刷次第で色

の配置、バックを白地にするか等の検討を行います。タイトルの左上に「３０年度当初

予算」を入れます。 

４ページ、５ページにつきましては、特に変更はありません。 

次の６ページ、７ページにつきましては、写真の「簡易水道施設」のところを「三笠

簡易水道配水池」、陳情については１段のものを２段にして写真を右に寄せて左を空白

にして写真のキャプションとして「陳情の対象地（市役所後背地）」を入れます。 

次に８ページ、９ページ、討論については各枠で囲んである枠を外してバックの色地

にします。濵﨑議員のところは、最初の段落、「最下位である」、そして最後の段落が

文章を入れ替えると。あと左のページの空いているスペースに議場の写真を入れる。で

ある調、です・ます調のところは各議員それぞれ異なることを可とする。 

１０ページ、１１ページ、１０ページの附帯決議の大枠の下に附帯決議の説明を加え

る。 

１２、１３ページは特にありません。 

１４ページ、１５ページ、仮屋園議員のサブタイトル、「未処理登記係の配置を」と

する。左のページ、議会運営委員会のタイトルを「調査報告」を加え、サブタイトルは

「朝倉市で災害対応」「嘉麻市でタブレット導入」。最後のほうが「タブレット導入は

効果的との説明がありましたが、議会のみが先行しても効果は限られ、市当局と足並み

をそろえての導入が必要と考えます。（委員長 岩﨑 健二）」。 

濵﨑國治委員 

それから委員長、反対討論、賛成討論の中に、私の反対討論の中ののを、グラフを入

れるということで。 

白石純一委員長 

それともう一つお伺いするのを忘れてたんですけれども、附帯決議のところで竹原信

一議員が反対討論をされていますが、審議結果の表のところでは竹原議員は賛成されて

いますので、それを読者がこれは間違いじゃないかというようなふうに思われる懸念が

ありますので、竹原信一議員の反対討論の後ろに審議においては賛成をされましたとい

うようなことは書かなくてもいいでしょうか。 

竹原信一委員 

根本的な問題として、討論をお互いに言い合って、その結果判断をするという基本の

形だから、それは入れる必要はない。 

白石純一委員長 
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それはもちろんなんですけど、それを読者がこれを見たときにこれはもしかして間違

っとっとやんか、審議結果のところはですね、というふうに、 

［発言する者あり］ 

濵﨑國治委員 

そしたらいいんじゃないですか。竹原議員の場合、そういうことがあるんですよと。

竹原議員は発言したことと採決は違うと。本来はそういうことはないんでしょうけれど

も、委員会で賛成してもあの人の場合は途中で意見が変わったり、 

白石純一委員長 

それは聞かれれば説明できますけれども、これだけ見た人はこちらが間違っているん

じゃないかという懸念を持たれないかなと。反対の下に「表決においては賛成しました」

と。 

［発言する者あり］ 

以上でよろしいでしょうか。 

今の決定事項に御異議ございませんでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

今回の修正等については校正し、業者に提出したいと思います。校正後の確認につい

ては表紙も含め委員長、そして担当者、そして議会事務局に一任願いたいと思いますが

これに御異議ありませんか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決します。 

このほか委員から何かありますか。 

竹原信一委員 

このページの、ぺって見たときにずらっと、非常に見にくいので、この議案番号とい

うのはちゃんと振ってあるので、議案については意味が、内容がわかるような表現に今

度から考えましょうよ。 

［発言する者あり］ 

白石純一委員長 

それは研究しましょう。 

仮屋園一徳委員 

一番最初の予算のところなんだけど、特別会計と一般会計は書いてあるんだけど、水

道事業会計は書いてないんだけど、これでいいのかなと思うんだけど。 

白石純一委員長 

金額ですか。 

仮屋園一徳委員 

金額、それだけ外したのは何か理由があるのかと言われれば。全く同じような予算審

議なんだけど。 

［発言する者あり］ 

水道事業という全く別の、一般会計、特別会計、水道事業会計なんだけど。 

白石純一委員長 

右ページの予算のところに、青文字のまとめの２段目の右から２行目で健康保険は終

わっていますが、その下に水道事業については何億円で可決しましたと。それを加えま

す。 

仮屋園一徳委員 

やっぱり書いたほうがいい。予算審議の中に全部入ってるわけだから。 

白石純一委員長 

このほか何もなければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 
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（散 会  １１時２６分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


